

## MELIHAT LAILATUL QADAR



Apakah Lailatul Qadar bisa dilihat dengan mata? Atau bisa dilihat dengan mata manusia saja? Yang mana sebagian ma (mata dent) ApaaatS sadegahtanan ma (matjyaaan

akan diampuni dosa-dosanya yang telah lalu.

Dalam riwayat lainnya:

<<

>>

Barang siapa yang shalat malam mengharapkan Lailatul Qadar kemudian dia mencocokinya, diampuni dosa-dosanya yang telah lalu dan yang akan datang. (H.R Bukhary-Muslim)

Dan telah tetap dari Nabi shallallahu alaihi wa sallam, hadits yang menunjukkan bahwasanya diantara tanda-tanda (Lailatul Qadar) adalah terbitnya matahari di pagi harinya itu tidak menyilaukan.

Dahulu Ubai bin Ka'ab radhiallahu anhu bersumpah kalau itu adalah malam yang ke duapuluh tujuh dengan berdalilkan tanda-tanda ini.

Dan yang rajih hal itu berpindah-pindah di malam-malam kesepuluh semuanya, dan malam ganjil itu yang lebih pantas.

Dan malam keduapuluh tujuh itu malam ganjil yang paling diharapkan dalam hal itu.

Dan barang siapa yang bersungguh-sungguh dalam sepuluh malam terakhir semuanya, dengan shalat malam, membaca Al-Qur'an dan berdoa dan selainnya dari amalan-amalan baik, niscaya ia akan mendapatkan Lailatul Qadar tanpa ragu lagi. Dan dia beruntung dengan apa yang Allah janjikan bagi orang yang beribadah di Lailatul Qadar jika melakukannya karena iman dan mengharap pahala.

Dan Allah lah tempat meminta Tauq. Semoga Shalawat dan salam terlimpah kepada Nabi kita Muhammad, keluarga beliau dan sahabat beliau.

\*\*\*

**Sumber:** <http://www.binbaz.org.sa/fatawa/372>

---

:

)) : (( [1](( )) : ((

[1] 760) (221 / 4) ).

## Related Posts

### [TANDA-TANDA LAILATUL QADAR](#)

TANDA-TANDA LAILATUL QADAR Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz rahimahullah  
Bagaimana seorang itu mengetahui kalau dirinya telah mencocoki malam Lailatul Qadar?  
Nabi shallallahu

### [BERAPA JUMLAH MALAIKAT YANG TURUN DI MALAMLAILATUL QADAR](#)

BERAPA JUMLAH MALAIKAT YANG TURUN DI MALAMLAILATUL QADAR? Syaikh Doktor  
Abdullah bin Shal q Azh-Zha ri ha zhahullah Diantara pengagungan Allah terhadap sepuluh  
malam terakhir adalah tatkala

### [Pendapat Terkuat Dalam Penentuan Lailatul Qadar](#)

PENDAPAT TERKUAT DALAMPENENTUAN LAILATUL QADAR Asy Syaikh Shalih Fauzan bin  
Abdillah al Fauzan Pertanyaan: Pendapat manakah yang terkuat di dalam penentuan  
Lailatul

### [Bagaimana Sifat-sifat Lailatul Qadar?](#)

BAGAIMANA SIFAT-SIFAT LAILATUL QADAR? Pertanyaan dari fatwa no 18376 Soal: Apakah  
lailatul qadar itu bisa dilihat dalam mimpi atau ketika terjaga? Apakah hal itu khusus

### [Keutamaan Malam Seribu Bulan](#)

## MELIHAT MALAM LAILATUL QADAR

KEUTAMAAN MALAM SERIBU BULAN Ditulis Oleh: Al Ustadz Qamar Su'aidy Lc Malam Lailatul Qadar adalah malam yang dimuliakan Allah Subhanahu wa ta ala. Allah Subhanahu wa ta ala